

## CLUBES

# Bilbao Basket salva el beneficio en 2019-2020 y anticipa pérdidas de 234.000 euros en 2020-2021

El club prevé unos ingresos de 3,1 millones en la presente temporada, lo que supone una caída del 14% en comparación con la temporada anterior.

Palco23  
28 dic 2020 - 19:57



Bilbao Basket salva el curso del Covid-19 pero anticipa pérdidas en 2020-2021. El club ha cerrado la temporada 2019-2020 con unos beneficios netos de 445.406 euros tras haber obtenido unos ingresos de 3,4 millones de euros, con unos gastos operativos de 2,9 millones de euros. Asimismo, la entidad ha reducido su deuda de tres millones de euros a 2,1 millones de euros entre el 30 de junio de 2019 y el 30 de junio de 2020, según ha explicado Isabel Iturbe, presidenta de la entidad en la junta de accionistas.

Para la temporada 2020-2021, el club anticipa unas pérdidas de 234.034 euros. En esta línea, tras haber adaptado su primer presupuesto, en el cual preveía unos ingresos de cuatro millones de euros, el club espera ingresar sólo 3,1 millones de euros, lo que supone una caída del 14% en comparación con el período anterior, a causa de una

pérdida de ingresos por abonados y *ticketing* por valor de 736.655 euros. El club espera mitigar las pérdidas con un ahorro de costes de 86.375 euros y un incremento de 62.475 euros de los ingresos previstos por publicidad y comercialización.

“El club se encuentra al día con sus obligaciones, la situación es optimista y con vistas de crecimiento”, ha comentado Iturbe. Asimismo, ha señalado que 2020-2021 “se encuentra condicionado por las limitaciones de asistencia y aforo, además de los sobrecostes de la pandemia”. Por este motivo, ha pedido un “apoyo de la masa social” porque “a pesar de las circunstancias no nos podemos desviar el objetivo del club: ser un proyecto sostenible y estar en el baloncesto de elite”. En este contexto, ha recordado que “estuvimos barajando hasta cinco presupuestos y hemos aprobado el más adverso, que supone un 14% que el del año anterior”.

En cuanto a 2019-2020 ha recordado que “nos hemos movido en mucha incertidumbre” y que “las decisiones que se han tomado han sido de control económico sin olvidar la situación personal de todos los componentes del club, por lo que decidimos no aplicar expedientes de regulación temporal de empleo”.

En este contexto, el club apostó por la “supervisión y control de los integrantes de la primera plantilla ante un potencial reinicio de la competición”, por “no aplicar medidas laborales de reestructuración” y por “tratar de obtener ventaja de la situación de incertidumbre existente en el mercado 2020-2021 como fórmula de consolidar el proyecto deportivo a medio plazo”.

El club formalizó ayer durante su junta general la entrada de cuatro nuevos miembros en su consejo de administración: Xabier Caño, Alfonso Santiago, Pablo Allende (de la sociedad Mugaberriak XXI) y Asier Guzuraba (de la empresa Amersarreba).